

PlantaDoce.

Empresa

Farmalíder ficha a un ex Ferrer para liderar su área de investigación

La compañía madrileña ha designado a Fernando García Alonso, ex director de la Agencia Española del Medicamento, como nuevo responsable de investigación y desarrollo.

A. Escobar
13 sep 2018 - 05:00

Farmalíder ficha a un ex Ferrer para liderar su área de investigación

Farmalíder ficha a un experto en materia sanitaria para reforzar su cúpula directiva. La compañía, especializada en investigación, desarrollo y fabricación de especialidades farmacéuticas, ha incorporado como responsable del área de investigación al ex director de la Agencia Española del Medicamento, Fernando García Alonso.

El ejecutivo procede del grupo farmacéutico Ferrer, donde ejerció como director científico desde 2010 hasta la actualidad, antes de recalar en Farmalíder. Ferrer es uno de los laboratorios más importantes de España, con sede social en Barcelona y cuenta con presencia en más de noventa países. Sólo en España, el grupo cuenta con centros de producción en Sant Cugat del Vallès, Esplugues de Llobregat o Leganés.

Asimismo, García Alonso ha ejercido con anterioridad los cargos de director de acceso al mercado en las multinacionales farmacéuticas Schering-Plough, hoy día bajo el nombre de Merck, y Bristol Myers Squibb.

Farmalíder, con sede en Alcobendas, tiene oficinas en Barcelona y Miami

El nuevo director de investigación y desarrollo de Farmalíder es Doctor en Medicina,

PlantaDoce.

especialista en Farmacología Clínica y Máster en Bioética por la Universidad Complutense de Madrid. Asimismo, García Alonso cuenta con un MBA por el Instituto de Empresa.

García Alonso no únicamente ha desarrollado su carrera profesional en el ámbito privado, sino que también ha desempeñado los cargos de subdirector general de evaluación de Medicamentos del Ministerio de Sanidad, director de la Agencia del Medicamento y director general de farmacia del departamento de Sanidad.

Farmalíder proporciona sus servicios a laboratorios farmacéuticos o compañías relacionadas con este sector, ofreciendo la concesión de licencias para productos especializados con competencia limitada, productos con presentaciones únicas y productos innovadores o asociaciones, así como otros productos protegidos mediante patentes. García Alonso ayudará a la empresa en el desarrollo de expedientes de productos registrados en el mercado farmacéutico nacional.

La firma es una entidad farmacéutica de capital español fundada en 1986, dedicada a la investigación, desarrollo y fabricación de especialidades farmacéuticas. La sede central del grupo se encuentra en Alcobendas (Madrid), y además dispone de oficinas en Barcelona y Miami (Estados Unidos). **Entre los socios para los que trabaja Farmalíder se encuentran multinacionales como Abbott, Boehringer Ingelheim, Cinfa o Novartis.** La firma dispone de dos plantas de producción en Alcobendas, donde se desarrollan formulaciones sólidas orales, pudiendo fabricar lotes para los ensayos clínicos y documentación de registro.

Además, el grupo Farmalíder controla las empresas Nutra Essential OTC, encargada de los productos OTC y complementos nutricionales; Vitalcare, para la fabricación de productos pediátricos y para la salud de la mujer, y Tollpharma, empresa farmacéutica.